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PV de l’AG ordinaire de Quinoa du 16 Mai 2017 

 

Présences : 28 personnes dans la salle (+ 7 procurations) 

Membres : 56 membres (voir fichier) 

Quorum : 62,5%  

 

1. Approbation du PV de l’AG ordinaire du 28 avril 2016 

 Commentaires : / 

 POUR : approbation à l’unanimité 

 ABSTENTION : / 

 VETO : / 

 CONCLUSION :  PV approuvé 

Pas de démission de membres de l’AG. 

6 personnes ont fait le souhait de devenir membre : Approbation de 

l’admission de nouveaux membres de l’AG à l’unanimité.  

 

2. Rapport d’activités 2016 

Présentation du rapport : 

Présentation du rapport d’activités par l’équipe (voir document sur le site). 

Quelques enjeux ont été présentés:  

- Outils de sensibilisation : 4 nouvelles capsules vidéos ont été créées, 

toutes ne sont pas encore disponibles. 

- Animations :  
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o Mise à jour du Jeu des Chaises autour du thème de la 

migration, mis sur le site du CNCD. 

o Potentia a beaucoup été mobilisé en 2016. 

o Plus de demandes de la part des hautes écoles pour la 

préparation des cours à la citoyenneté dorénavant intégrés dans 

l’enseignement secondaire. 

- Engagement :  

o Projets Internationaux : remplir certains groupes reste difficile. 

o Une enquête rétrospective a été menée sur les volontaires de ces 

5 dernières années. Les résultats étaient encourageants. 

- Accueil des partenaires : Double accueil en 2016 avec Frayba et PDG, 

ceci répondant au souhait des partenaires de se renforcer 

mutuellement. 

- Gestion financière :  

o Grand travail en cours sur le mode de gestion de Quinoa 

o Subventions structurelles de la DGD et la FWB assurées  

o Il faudra redéfinir l’organigramme de Quinoa en 2017 

- CA : Présentation par Zoé du rapport d’activités du CA. 

o Constitution des membres : 10 membres – 2 fins de mandats 

o Réunions : 7 réunions ordinaires plus 2 réunions informelles 

(repas et mise au vert) 

o Participation aux activités : cuistot – ciné-débat – PI – 

mobilisations 

o Activités institutionnelles : Malgré les incertitudes dues au 

contexte de financement et de changement de politique de la 
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DGD, Quinoa a eu ses subventions assurées. Participation à 

l’atelier avec l’AG sur la gouvernance alternative.  

o Enjeux pour 2017 : en interne, intégration des nouveaux 

membres et administrateurs – en externe, gérer les incertitudes 

de subsides et accompagner l’équipe. 

Questions des membres:  

- / 

Approbation :  

 Commentaires : / 

 POUR : unanimité 

 ABSTENTION : / 

 VETO : / 

 CONCLUSION : rapport approuvé 

 

3. Comptes 2016 

Présentation des comptes (voir document – par Irene) 

Quelques enjeux ont été présentés:  

- Dons de 10.000€ de Lush pour soutenir le TTIP Game Over 

- Frais récupérés refacturés : plus élevés que prévus, cela étant dû à 

l’évaluation commune avec DBA et le SCI. 

- Outils pédagogiques : les capsules vidés, le jeu des chaises et 

Potentia ont été finalisés, ce qui explique le montant plus élevé. 

- Frais généraux : personnel moins stable en 2016 et plus de frais 

générés pour le personnel. 

Question : / 
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4. Budget 2017 

a. Présentation du budget (voir document – par Irene) 

Quelques enjeux ont été présentés:  

- Entrées : 

- La DGD a coupé le budget de Quinoa de façon limitée. 

- La FWB a effectué un double saut de classes.  

- Sorties : Spectacle « Alimentaire mon cher Watson » - budget mis à 

disposition pour les Brigades d’action paysanne.  

Question : / 

b. Présentation du rapport du commissaire aux comptes 

Pas de présentation – le commissaire était absent. 

c. Approbation des comptes 

- POUR : unanimité 

- ABSTENTION : / 

- VETO : / 

- CONCLUSION :  comptes approuvées 

d. Approbation du budget 

- POUR : unanimité 

- ABSTENTION : / 

- VETO : / 

- CONCLUSION :  budget approuvé 

e. Décharge des administrateurs/-trices 

- Commentaires : / 

- POUR : unanimité 
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- ABSTENTION : / 

- VETO : / 

- CONCLUSION :  administrateurs/-trices déchargés/-ées 

f. Décharge du commissaire aux comptes 

- POUR : unanimité 

- ABSTENTION : / 

- VETO : / 

- CONCLUSION :  décharge approuvée 

g. Affectation du résultat 

/ 

h. Élection du commissaire aux comptes 

Le mandat du commissaire aux comptes arrive à terme. L’équipe et 

du CA propose de garder le Mr Colin.  

L’AG approuve la ré-élection du commissaire à l’unanimité.  

 

5. Election des membres du CA 

Il faut plus de 50% des voix pour être élu/-e. Il y a 1 place disponible pour 

un/-e plus de 35 ans et 2 places à pourvoir au total. 

Cinq personnes se présentent : Déborah Monteiro Lopes, Florence Kohnen, 

Hélène Derbaudrenghien, Henri Schuind et Tatiana Stellian. 

Résultats : les personnes suivantes sont élues : Tatiana Stellian et Hélène 

Derbaudrenghien. 

Remerciements de Justine, Amaury et Zoé. 

6. Présentation de certaines activités de Quinoa via un World Café 

Les activités suivantes ont été présentées aux membres de l’AG : 
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- L’outil Potentia 

- Le ciné-débat 

- Les TTIP Game Over 

- Les Brigades d’action paysanne 

- Présentation du nouveau partenaire : Enda Prenat 

Annexe : Liste des présences 


